

# *Espadachinas cubanas ganan bronce y clasifican a Lima-2019*

---



La Habana, 19 jun (JIT) El equipo cubano de espada femenina conquistó bronce en el Panamericano de La Habana y clasificó a los Juegos Panamericanos de Lima 2019, en Perú.

Para escalar el podio, las anfitrionas doblegaron 45-35 a sus similares de Brasil en la Ciudad Deportiva capitalina, donde mañana finalizará el certamen.

Las chicas del entrenador Pedro Enríquez vieron escaparse la posibilidad de discutir el oro tras ceder por un toque y en tiempo extra con Estados Unidos en el mejor duelo por equipos del certamen hasta ahora.

Fueron constancia del dolor por la derrota las lágrimas de vergüenza de la mejor tiradora cubana del evento, la experimentada Yamilka Rodríguez, quien sufrió la última estocada después de pelear como lo que es, una gran campeona.

«Me siento mal. Tenía ventaja y la perdí. La medalla de bronce no me consuela. Es duro caer así», dijo a **JIT**.

«Ese fue el único tope que perdimos en el torneo y resultó ante el campeón del último mundial en Dubái. No obstante espero, por los puntos acumulados, estar entre los primeros en el ranking para los Centroamericanos», expresó Enríquez.

Rodríguez sumó así otro bronce en la justa, pues ella fue la única laureada en la lid individual de los anfitriones, incluidos los hombres.

Acompañaron a la multilaureada Ceily Mendoza, Yania Gavilán y Yamelis González.

Por su parte, las norteñas hicieron su labor y derrotaron por el título 45-32 a Canadá en modalidad que también clasificaron a la cita multideportiva continental del próximo año Argentina, Venezuela y México.

En el sexo opuesto y en florete los de casa no pudieron hacer la cruz, al caer 24-45 ante Brasil.

Estados Unidos doblegó a Brasil 45-14 por el oro y por el bronce Canadá fue mejor 45-37.

Tres de los cuatro tiradores norteños dorados habían escalado a lo más alto en la lid individual: Race Imboden, el mejor floretista del mundo hoy, Alexander Massialas, y Guerek Meinhardt. Completó el cuadro Miles Chamley-Watson

También consiguieron cupos Argentina, México y Colombia.

Este miércoles, fecha en que finaliza el certamen, contendrán las damas en florete y los varones en sable.

Cuba abre ante República Dominicana en el primero, y los hombres contra Chile.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/165019-espachinas-cubanas-ganan-bronce-y-clasifican-a-lima-2019>



**Radio Habana Cuba**